

Brand in Industriebetrieb

Datum

27.10.2012

Titel

Brand in Industriebetrieb

Ort

IZ NÖ-Süd, Scholz Rohstoffhandel - Shredderanlage

Fahrzeuge

Anhänger, BLF, KDOF 1, TLF-A 2000, VF

Beschreibung

4 Feuerwehren bei Brand von Aluschrott in Laxenburg im Einsatz

In den frühen Morgenstunden wurden um kurz nach 5.00 Uhr die Feuerwehren Laxenburg, Biedermannsdorf und Achau zu einem Brandeinsatz in das IZ NÖ Süd in Laxenburg alarmiert.

Bereits bei der Anfahrt zur Einsatzadresse war eine extreme Rauchentwicklung sowie Flammen feststellbar. Die bereits anwesende Feuerwehr Guntramsdorf konnte das erste Löschfahrzeug in Stellung bringen und mit der Brandbekämpfung beginnen.

Der Brand wurde von vier handgeführten C-Rohren und einem Wasserwerfer unter Kontrolle gebracht und schließlich gegen 7:30 Uhr abgelöscht. Um eine große Wirkung der Löschmaßnahmen zu erzielen, wurde mit einem Firmenbagger der Aluschrott im Ausmaße von 240m³ auseinandergezogen.

Die Brandbekämpfung musste wegen der Rauchentwicklung unter Atemschutz durchgeführt werden. Insgesamt standen acht Atemschutztrupps während der Löscharbeiten im Einsatz. Die Wasserversorgung wurde über Hydranten und den Haidbach sichergestellt. Bezirksfeuerwehrkommandant LFR Ing. Richard Feischl überzeugte sich vor Ort von der hervorragenden Zusammenarbeit der vier eingesetzten

Feuerwehren.

Nach dem Einrücken in die Feuerwehrhäuser wurde die Einsatzbereitschaft wieder hergestellt. Insgesamt waren 16 Fahrzeugen und 93 Mitglieder über zwei Stunden unter der Einsatzleitung von HBI Andreas Heidenreich im Einsatz.

Erstmeldungen wonach Gasflaschen explodiert bzw. Gebäudeteile in Brand geraten sein sollen, stimmen nicht!

© Text und Fotos: Herbert Wimmer / Pressestelle BFK Mödling

Weitere Berichte unter:

[BFK Mödling](#)

[orf.at](#)

[FF Biedermannsdorf](#)

[FF Guntramsdorf](#)

[Fireworld](#)

[Krone.at](#)

[noen.at](#)

[FF Achau](#)

Bilder



